

Viele Einfälle zum Schlossfenster mit Aussicht

KREATIV-WETTBEWERB Künstler und Jury sichten ECE-Alternativ-Bilder



Schlossfenster mit Aussicht: Viele gezeichnete, geklebte und gemalte Bilder, die einen Blick aus dem Schlossfenster zeigen, wurden gestern angeschaut (v.l.): Volker Kuhnert, Manfred Räber, Heidi Müller-Henicz und Michael Henneberg.

BILD: ROLAND FURTWÄNGLER

OLDENBURG/INE – Claudia Schiffer spaziert auf einem Parkweg vor dem Oldenburger Schloss: Das zumindest war die Idee eines der 300 Teilnehmer an dem Kreativ-Wettbewerb „Schöne Aussichten“, den die Oldenburger Künstler Volker Kuhnert und Manfred Räber ausgeschrieben haben und der von der Oldenburgischen Landschaft und vom City-Management Oldenburg (CMO) unterstützt wird (die **NWZ** berichtete).

Entwerfen mussten die Teilnehmer den Blick aus dem

Fenster des Schlosssaals in Richtung Hallenbad. In welcher Technik gearbeitet wurde, blieb der Fantasie der Kreativen überlassen. Collagen, akribische Zeichnungen und vieles mehr wurde eingereicht: der jüngste Teilnehmer war 5 Jahre, der älteste 64 Jahre alt.

Der Wettbewerb ist Teil der Protestaktion der beiden Künstler gegen die Ansiedlung des ECE-Einkaufszentrums an der Stelle des alten Hallenbades in den bislang vorgesehenen Dimensionen. „Uns

geht es hier um die ästhetische Komponente“, berichten Manfred Räber und Volker Kuhnert, in dessen Atelier gestern CMO-Geschäftsführerin Heidi Müller-Henicz und Jörg-Michael Henneberg (Oldenburgische Landschaft) die eingereichten Arbeiten bewerteten.

Mit ihren Aktionen wollen die Künstler möglichst viele Menschen motivieren, sich mit dem Thema gestalterisch auseinander zu setzen. So hatten sie am 21. März auch einen zwei Meter hohen Styro-

por-Schimmel als Reminiszenz an Graf Anton Günther aufgestellt. Der wird auch beim Abschlussfest im Schlosssaal stehen, wenn die Gewinner des Wettbewerbs ausgezeichnet werden. Der Gewinner bekommt einen Fahrradgutschein in Höhe von 300 Euro, weitere Sachpreise werden am Donnerstag, 21. April, ab 18 Uhr im Schloss vergeben. Zur Eröffnung der Veranstaltung spricht Horst-Günter Lucke, Präsident der Oldenburgischen Landschaft.